

El Intendente encabezó una reunión en la que se formalizó el convenio con un numeroso grupo que, a partir de ahora, deja el carro y los caballos para tener un nuevo emprendimiento productivo. En sólo nueve meses, el innovador plan comunal para atender la problemática en la ciudad, logró enormes resultados.

**E**l programa de reconversión laboral de carreros y de rescate de caballos implementado por la Municipalidad de Corrientes ingresó a su etapa final, manteniendo su amplia recepción. Hoy son más de 160 familias las que dejaron esta actividad, entregaron carros y equinos, y empezaron un nuevo camino productivo con un mejor horizonte económico.

En este sentido, el intendente Eduardo Tassano suscribió este lunes por la mañana en la Delegación Municipal del barrio Doctor Nicolini, el convenio correspondiente con el último grupo de 30 carreros que se sumaron a este cambio de vida diciendo "no al maltrato animal". Toda una innovación estatal para abordar y resolver esta problemática urbana, como nunca se realizó en gestiones anteriores.

Este cierre del período de adhesión -cabe indicar-, tiene que ver con que el

programa contempla un acompañamiento constante del Municipio en los nuevos emprendimientos que encaran, para lo cual se requieren varios meses de trabajo en conjunto. Así, este último segmento de adherentes, junto con los anteriores, podrá llegar a diciembre, en el final de la gestión comunal, con todo el apoyo estatal requerido y la consolidación de su nueva actividad productiva.

El programa apunta a la reconversión de los ex carreros para que puedan iniciar diversos emprendimientos como ya lo hicieron en el rubro gastronómico, panificados, pollería, gomería y servicios de herrería, jardinería y albañilería, entre otros.

#### INTEGRALIDAD

A los caballos entregados por estos carreros adheridos al plan municipal -diseñado a mediados del año pasado y aplicado desde agosto-, se suman en pa-

PONER ORDEN EN LA URBANIDAD

# Avance del Municipio en la reconversión laboral

ralelo el rescate de equinos que se secuestraron en la vía pública y los que fueron rescatados específicamente por maltrato.

En todos los casos, los animales recibieron atención veterinaria y curación para luego ser liberados en distintos campos, ya recuperados por completo y garantizando su bienestar.

En tanto, sin costo comunal, los carros son sometidos a un proceso de desmantelamiento y reciclado de las partes que pueden ser reutilizadas.

#### CREDIBILIDAD

Tras la rúbrica del acuerdo, Tassano resaltó el balance del plan que ingresó a su fase final. "Creo que es evidente la disminución en la cantidad de caballos sueltos en la ciudad y todo el trabajo mancomunado del Municipio. Y son más de 160 las familias que encararon este nuevo camino, con mejor salida económica y diciendo 'no al maltrato animal'", dijo.

En este marco, Tassano ponderó la "credibilidad del plan" ejecutado por su ges-



**CODO A CODO.** Tassano junto a Calvano, en un encuentro con varios recicladores.

ción municipal. "El estudio empezó hace más de dos años, con objetivos claros: erradicar los carros y caballos de las calles y que las familias tengan una salida laboral que mejoren su horizonte productivo", afirmó.

"Las cosas salieron bien, con éxito, y hay pruebas de ello. Las familias dejan los carros y los caballos y se transforman en empre-

dores", concluyó.

#### RESULTADOS

Por su parte, el secretario de Coordinación de Gobierno municipal, Hugo Calvano subrayó que "el plan municipal funcionó y logró atraer a distintos carreros para que dejen la actividad para siempre".

"El balance de estos ocho meses, casi nueve, es

más que positivo. Hay ex carreros que están ampliándose en su nueva actividad, otros van arrancando en este comienzo de año y ahora vamos cerrando con este grupo que firmó hoy el convenio. Lo hacemos para darle tiempo, de acá a fin de año, para tener un acompañamiento constante del Municipio como se demanda y está planificado", indicó finalmente.

## CALIENTA MOTORES

# El Panu marca presencia desde lo legislativo

El diputado provincial del Panu, Mario Branz visitó el programa Una palabra con Rubén Duarte, transmitido en cabecera por LT 7 AM 900 y en simultáneo por FM Capital 95.3, infodradio 106.3 y la Red Guaraní de Medios Audiovisuales.

El legislador correntino se refirió al discurso inaugural del gobernador Gustavo Valdés, en la apertura de sesiones ordinarias: "Valdés muestra y cuenta lo estratégico que tiene la provincia, que tiene que ver con el equilibrio fiscal, el apoyo al desarrollo de la inversión; hizo hincapié en lo que es la reivindicación de la política salarial, con lo ambiental también, que le ha dado mucho énfasis en particular a los esteros del Iberá, desde la promoción del turismo y desde lo ambiental porque tiene que ver con la sustentabilidad que se mantenga en el tiempo".

A su vez, Branz, consideró: "Trazó el lineamiento para el próximo gobierno que viene, desde dónde se insertó a la provincia, y en el mundo, porque se buscó inversión en todo el mundo"; y mencionó: "Desde el discurso se entendió su gestión de Gobierno, fue un discurso amplio, se habló a la gente, a la política sin diferencias".

En otro sentido, de la actividad legislativa para este año, el legislador "naranja", manifestó: "Es mi último año como



**EN LA CANCHA.** Las huestes nuevistas, por el Interior.

legislador, desde la Cámara de Diputados se trabaja con muchos proyectos, con infancias acompañadas, que trata de niños, niñas y adolescentes que están en situación de tránsito para abarcarlos en una función múltiple en lo que tiene que ver con ayuda de médicos, psicopedagogos, do-

centes, psicólogos, para detectar sus debilidades, y fortalecer"; y agregó: "Ya tiene media sanción".

#### VARIADO

Asimismo, Branz, puntualizó: "Otro proyecto tiene que ver con atacar la ludopatía infantil, para enseñar cómo actuar ante estos casos, para que se abarque pluralmente, con charlas para padres, docentes, no docentes, seguramente lo llevaré a Lotería Correntina y a dos colegios para que lo analicen y aporten"; y describió: "Actualizamos una ley de Nora Nazar de mecenazgo, para que se pueda apoyar a un deportista o equipo de cualquier deporte, con reglas claras para apoyar a ese deportista, nos basamos en la ley del Chaco, que está muy bien, hablamos con equipos de rugby, de fútbol, levantamiento de pesas, está en comisión y creo que va a salir".

Al mismo tiempo, de la situación de los incendios en la provincia, el legislador correntino, indicó: "Hoy veo a la Provincia preparada de otra manera, con recursos propios de la Provincia, hay cuarteles que fueron reforzados, con camiones preparados para entrar en lugares inhóspitos, hubo una gran inversión del Gobierno provincial".